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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　　ムタングア・メモリー　様
■５月結婚祝

■５月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
前川　　学　ＳＡＡ

曽我　浩昌　親睦家族委員

曽我　浩昌　親睦家族委員
関口　　亘　会　長
萩原敬一郎　会　員■米山記念奨学金授与

　彼女はアフリカの真ん中のザンビア出
身で、帯広畜産大学の博士課程におり、
とても優秀な方です。北大にも在学して

いたことがあり、その後、帯広畜産大学に来られ
ました。毎月最初の例会には出席するように言っ
ておりますので、来たときは、声をかけてあげて
下さい。
■会務報告　
帯広北ＲＣ、次年度第1回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　　令和３年５月１３日（木）

午後６時３０分
　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広
　出席義務者　理事・役員・委員長

高木　章好　会員　Ｓ16.５.15　　田中　明彦　会員（あい子様）５. 5
萩原敬一郎　会員　Ｓ28.５. 9　　木戸　辰浩　会員（愛　美様）５. 7
阿部　直之　会員　Ｓ38.５.11　　渡辺　一郎　会員（延　子様）５.14
木戸　辰浩　会員　Ｓ39.５. 2　　林　　　学　会員（正　子様）５.18

川端　正幸　会員（雅　代様）５.22

合田　賢二　会員　Ｓ33.５. 3　　松田　孝志　会員　Ｈ２.５. 3
森　　政成　会員　Ｓ39.５.11　　松岡　真勝　会員　Ｈ14.５. 5
佐藤　三幹　会員　Ｓ57.５. 2　　河西　健一　会員　Ｈ18.５.19

帯広北・帯広東・音更 ３ＲＣ合同事業開催のご案内
・・・ヤメメ稚魚放流事業（雨天決行）・・・

　日　時　　令和３年５月１６日（日）
　　　　　　　　　　　　　午前１０時 現地集合
　場　所　　音更町宝来本通１丁目（十勝新橋下流側）
　持ち物　　マスク／長靴／消毒液／
　　　　　　手拭用ウェットティッシュ等　　
　※お弁当お持帰り
　※帯広北ＲＣ、５月14日（金）の繰下げ例会と
　　致します。
■新会員紹介

田中　明彦　君紹介　
推薦者　　柴田　隆視　会員
　皆さんこんにちは。新入会員として、

この４月から帯広に勤務されています、北海道で
んき保安協会の田中明彦支部長をご紹介させてい
ただきます。
　生年月日は、昭和３７年４月２３日で５９歳で
す。趣味はドライブで、お酒もお付き合い程度で
あれば飲まれるようです。このコロナ禍でいつお
酒を飲み交わせるかわかりませんが、そのときを
楽しみにしております。

　田中　明彦　会員　ご挨拶
　初めまして。ただいま柴田様からご紹
介いただきました、一般財団法人北海道

でんき保安教会の田中明彦と申します。このたび
は伝統ある帯広北ロータリークラブに入会させて
いただき誠に光栄です。
　でんき保安協会は、低圧で電気を受ける一般家
庭等の４年に一度の定期調査業務と、高圧で電気
を受ける施設の電気主任技術者の代行ということ
で委託を受けており、電気の安全をお手伝いする

　　　　  　 　
　

　

　  　 　
　 　 　　　 　 　
　 　 　　　 　

　 　　　 　　　 　
　　  　 　
  
　 　 　
　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

前川　　学　ＳＡＡ
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

団体です。地域や皆さまに貢献できるよう頑張り
ますので、よろしくお願いいたします。
■委員会報告　　　　  齊藤　政樹　親睦家族委長

　皆さまこんにちは。「健康第一、ウォ
ークアップチャレンジ」の４月末までの
申告分結果を発表します。第１位は福田

会員で３６８万３,７３３歩、第２位は松田会員で
３２０万５,６３０歩、第３位は柴田会員で２７２
万３,１５９歩、第４位は川端会員で２２３万７,５
８９歩、第５位は荒木会員で１９５万９,９１２歩
となっています。もうすぐランクインということ
で、お名前だけ読みます。第６位関口会長、第７
位及川会員、第８位阿部会員、第９位松原会員、
第１０位矢戸会員です。
　１１月から申告が滞っている方がたくさんおら
れます。月末に１か月分という形で申告していた
だいてもかまいませんので、お願いします。これ
から季節も良くなりますので、是非、５００万歩
目指して歩いて下さい。
■ニコニコボックスの発表　  村上　道隆　副会長
川端　正幸　会員　　　佐藤　三幹　会員
田中　明彦　会員　　　長谷川道正　会員
萩原敬一郎　会員　　　林　　　学　会員
■プログラム　　  細川　𠮷博　プログラム委員長

【 会員卓話 】
　井田　真紀　会員
　皆さまこんにちは。私の名前ですが

「井田真紀」と言いまして、名前が真子さまの「真」、
紀子さまの「紀」と書き、これだけ見ると「まき」
と読めるので女性と間違われやすいですが、男性
だと覚えて下さい。
　仕事は、日本生命保険という会社で営業部長と
いう立場を２０年くらい続けています。今日は、
転勤族でいろんな地方を回っておりましたので、

各県の私なりの思い出、特徴をお話します。
　まず、私の出身地は千葉県銚子市で、高校野球
がお好きな方であれば、銚子商業が、昭和４９年
に全国制覇をしているということで記憶されてい
るかもしれません。銚子は、私の出身の市立銚子
高校、市立銚子西高校が甲子園に出場しており、
市内４つの高校のうち３つが甲子園に出場してい
ます。ジャイアンツの篠塚や中日の宇野など２８
名が銚子市内からプロ野球選手になっています。
　会社に入って、群馬県高崎市で７年間、営業部
長をやっておりました。群馬県は、総理大臣を山
口県の次に多く輩出しているのが県民の自慢で、
中曽根首相、小渕首相、福田親子の４名を輩出し
ています。小渕さんの娘さんは選挙に一番強いと
いわれており、県民は将来初の女性首相になって
５人目というのを期待しています。
　その後、山梨県の甲府市に３年間おりました。
山梨といえば、富士山ですが、山梨と静岡のどち
らから見た富士山が一番きれいなのかというのが
あります。千円札の裏を見ていただくと、山梨県
の本栖湖から見た富士山が描かれており、形がき
れいなのは間違いなく山梨県だと私は太鼓判を押
します。富士山は、是非、山梨側から見て下さい。
　そのあと、長野県の松本におりましたが、長野
市と松本市は非常に折り合いが悪く、かつて県庁
所在地の取り合いをしたそうです。松本と長野の
人でどちらが優位かを争うとき、長野の人は新幹
線がある、松本の人は日銀の支店がある、長野の
人はオリンピックを開催した、松本の人は信州大
学の医学部があると言うそうですが、決着がつく
のは、松本にはパルコがあるということだそうで
す。
　以上、とりとめのないお話しをしました。ご清
聴ありがとうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　


